

Zwei Medaillen für Stemmclubs Kreuzheber bei der deutschen Meisterschaft



Andreas Staude holt Paltz drei bei „Deutschen“ im Kreuzheben

Im Vergleich zum Vorjahr präsentierte der Stemmclub ein mageres Aufgebot bei den deutschen Meisterschaften im Kreuzheben. Zwar „verkauften“ sich die beiden Starter in Sonneberg mit Silber und Bronze bestmöglich, aber 2013 hatte das neunköpfige Aufgebot noch sieben Stockerlplätze – davon drei Meistertitel - nach Hause gebracht. Diesmal hielten nur noch Daniela Falck und Andreas Staude die Bavaria-Fahne hoch, mussten aber der übermächtigen Konkurrenz Tribut zahlen.

Daniela Falck meisterte 160 kg und holte damit die deutsche Vizemeisterschaft in der Aktivenklasse bis 63 kg. Lediglich Weltmeisterin Gunda-Fiona Sommer von Bachhaus (Rüsselsheim), die mit 205 kg eine neue Rekordlast bewältigte, konnte sie stoppen. Für die Landshuterin gab es mit dem dritten Platz in der Relativ-Gesamtwertung noch eine erfreuliche Aufwertung ihrer Leistung.

Der ursprünglich im Leichtschwergewicht angesagte Andreas Staude stieg eine Gewichtsklasse auf und zog 247,5 kg. Weitere Steigerungen gelangen nicht. Dennoch reichte es zum dritten Platz.

Dr. Karl Greiner